



More Participation in Square Dance

Dear dancers, dear leaders,

Many of you will have come across people with various handicaps while dancing, because Square Dance is a barrier-free sport. If we can make the general setup even more barrier-free, then it will become even easier for dancers with a handicap to take part.

In this series of six articles I will give you some important information on this subject.

Part 2 of 6 Barrier-free information

Every dancer has his own story about how he first heard about Square Dance. For the last 25 years it is no longer a problem to find a club in the neighborhood with the help of search machines. As a blind person or a person with a visual impairment interested in the subject of Square Dance currently the barrier freedom stops beyond the search machines. If the visual impairment still allows a visually oriented use of the internet, then it is usually possible at least to research contact details independently. For blind people who are reliant on the complete use of the keyboard and

Accessibility

Stephan Jacobs

Im Riephagen 2, 51069 Köln

E-Mail: accessibility@eaasdc.eu

Mehr Teilhabe beim Square Dance

Liebe Tänzer*innen, liebe Leader,

viele von euch sind schon einmal Menschen mit unterschiedlichen Behinderungen beim Tanzen begegnet, denn Square Dance ist ein barrierefreier Tanzsport. Wenn wir die Rahmenbedingungen noch barrierefreier gestalten, wird die Teilhabe von Tänzer*innen mit Behinderung noch einfacher.

In dieser Artikelserie in sechs Teilen gebe ich hierzu wesentliche Informationen.

Teil 2 von 6 Barrierefrei informieren

Jeder Tänzer hat seine eigene Geschichte dazu, wie er vom Square Dance das erste Mal erfahren hat. Mit Hilfe von Suchmaschinen ist es seit 25 Jahren kein Problem mehr, sich zu informieren und einen Club in Wohnortnähe zu finden. Als sehbehinderter oder blinder Interessent hört die digitale Barrierefreiheit zum Thema Square Dance aktuell jenseits der Suchmaschinen auf. Wenn eine Sehbehinderung noch eine visuell orientierte Nutzung des Internets zulässt, wird es in den meisten Fällen noch möglich sein, selbstständig zumindest Kontaktdaten zu recherchieren. Für Blinde, die allein auf eine vollständige Tastaturbedienung und Sprachausgabe angewiesen

voice output this is currently only possible with the help of a sighted person. For interested parties reliant on a powered wheelchair this is not a problem. However, very often they do not find information about the accessibility to the dance location. Here it is important to find information on the parking facilities, the entrance and the restrooms. In addition, all people with reduced mobility need information about getting to the dance location using public transport. This is however something you rarely find on websites and flyers.

Nowadays there is legislation on digital barrier freedom on the internet for providers governed by public law and the area of the free economy. Clubs are excluded from this. Nevertheless, I consider this to be an important subject, because with barrier freedom the number of potential members increases by about 30%. Also, more barrier freedom and the promotion of more participation that goes with it means that you can play a part in our inclusive society in an appropriate manner. If by these means SD clubs can gain new active members, then we will all profit from it. This idea is not new. 100 years ago, Henry Ford laid the foundations for what has developed into today's modern Square Dance. Back then he pointed out that Square already Dance is suitable for dancers with a handicap.

The EAASDC will incorporate barrier freedom on their new website. For Square Dance clubs I am currently trying to develop a technically simple and low-cost solution which I can recommend. The subject is too complex to go into detail here. To some extent

sind, ist dies aktuell nur mit sehender Hilfe möglich.

Für Interessenten, die auf einen Aktivrollstuhl angewiesen sind, ist dies kein Problem. Allerdings fehlen ihnen in aller Regel Informationen über die Zugänglichkeit des Tanzplatzes. Wichtig sind hierbei Infos zu Parkmöglichkeiten, Eingang und Toiletten. Dazu gehört für alle Menschen, die durch eine Behinderung in Ihrer Mobilität eingeschränkt sind, auch Informationen zur Erreichbarkeit des Tanzplatzes mit öffentlichen Verkehrsmitteln. Diese findet man auf Websites und Flyern jedoch sehr selten.

Es gibt inzwischen gesetzliche Regelungen zur digitalen Barrierefreiheit im Internet für öffentlich-rechtliche Anbieter und den Bereich der freien Wirtschaft. Vereine sind hiervon also ausgenommen. Trotzdem halte ich dies für ein wichtiges Thema. Denn mit Barrierefreiheit vergrößert sich die Gruppe von potentiellen Mitgliedern um 30%. Außerdem bedeutet mehr Barrierefreiheit und die damit verbundene Förderung von mehr Teilhabe auch, sich in unsere inklusive Gesellschaft in geeigneter Weise einzubringen. Wenn dadurch SD-Clubs neue aktive Mitglieder gewinnen können, haben alle einen Vorteil dadurch. Diese Idee ist nicht neu. Henry Ford hat vor 100 Jahren die Grundlagen gelegt, aus denen sich unser heutiger moderner Square Dance entwickelt hat. Er hat damals schon darauf hingewiesen, dass Square Dance für Tänzer mit Handicap geeignet ist.

Die EAASDC wird auf ihrer neuen Website die Barrierefreiheit berücksichtigen. Für Square Dance Clubs versuche ich zurzeit, eine technisch einfache und preiswerte Lösung zu entwickeln, die ich empfehlen kann. Das Thema ist zu komplex, um hier im Detail darauf eingehen zu können. Zum

even small changes can remove big barriers. Only websites created using a web construction kit cannot be barrier-free. The technology is currently not able to cope with this.

Contacts for questions

As **MaL Accessibility** it is my task to advise on barrier freedom and participation while dancing. You can easily contact me regardless of whether you represent a member club, or whether you are a dancer or a leader.

This series of articles covers all aspects of participation in Square Dancing. The articles will also be published barrier-free on the internet. The exact location will be announced here later.

Translated by Clive Jones

Teil lassen sich bereits mit kleinen Veränderungen große Barrieren beseitigen. Nur Websites, die mit einem Web-Baukasten erstellt wurden, können nicht barrierefrei sein. Das gibt diese Technik aktuell nicht her.

Ansprechpartner bei Fragen

Als **MaL Accessibility** ist es meine Aufgabe, zu Barrierefreiheit und Teilhabe beim Tanzen zu beraten. Du kannst mich einfach ansprechen, egal ob du einen Mitglieds-Club vertrittst oder Tänzer*in oder Leader bist.

In dieser Artikelserie geht es um alle Facetten der Teilhabe beim Square Dance. Diese Beiträge werden auch noch barrierefrei im Internet veröffentlicht. Der genaue Ort wird hier später noch genannt.



Dangle-King



Badges · Dangles · Namens-Shingles

Neue Badges · Bestands Badges · Special Badges
Special Dangles · Gäste Dangles · Caller Dangles
Namensbalken · Special Shingle

Dangle-King liefert was Ihr braucht !

Frühzeitig bestellt ist rechtzeitig geliefert!

Euer zuverlässiger Partner!

Alles für Tänzer, Caller und Vereine!

seit über **25** Jahren



info@Dangle-King.de
Telefon 0221 - 25 77 004

